



日ごとに暑さが増し、本格的な夏がすぐそこに迫ってきています。令和5年のカレンダーはもう半分が過ぎました。新年の抱負や1学期の目標は達成されそうでしょうか。学習面での達成を確認する期末考査が始まります。来週からの4日間で準備してきた成果が発揮されるように、生徒たちは日々前進しています。良い結果につなげるためには、良い準備が必要です。テスト当日にベストな状態で臨めるよう、また自分の目標得点を達成できるよう、今できる最大限の準備に努めましょう。きっとそれぞれの成長につながっていくはずです。先生たちもしっかりとサポートしていきます。ご家庭でもあたたかい声掛けを、よろしくお願いします。

【教育実習生3名が授業を担当しました。】

5月29日、皇學館大学より3名の教育実習生を迎えました。国語・保健体育・社会の授業をそれぞれに担当し、朝終礼や会食、清掃活動などの担任業務も担当しました。6月8日には教育実習生による進路講話を行い、それぞれの経験を踏まえて、中学校・高等学校時代にやっておくべきことや、効果的な学習方法などを伝えてくれました。生徒たちにとっても年の近い実習生と話したり、一緒に学んだりすることはよい刺激となっている様子でした。先生方から、中学生へのメッセージをいただきましたので、ここに掲載します。

武藤由莉先生（国語）

2週間という短い期間でしたが、とても楽しかったです。私から皇學館中学校の皆さんへお伝えしたいことは、いろんなことに挑戦してほしいということです。挑戦することで新たな可能性を見つけることにもつながります。みんな仲良く、中学校生活を楽しんでください。ありがとうございました。

檀上珠久先生（保健体育）

私から皆さんへ送る言葉は、『努力はいつか必ず報われる』です。これから皆さんは様々な困難に直面したり、大きな選択を迫られたりする時が来るでしょう。自分の選んだ道を信じて諦めずに努力し続けてください。皆さんのおかげでとても楽しい充実した3週間でした。ありがとうございました。

堀口周吾先生（社会）

3週間を皆さんとともに過ごせたことをうれしく思います。皆さんには学校生活の中で様々なことに挑戦してもらいたいです。挑戦したことにより得たことは、将来大きな財産になります。その経験一つ一つを大事にしてください。クラスのメンバーは変わらないので、皆さん仲良くしていきましょう。ありがとうございました。



【中部フェルマーモニー】

教育実習生による進路講話の様子



クラスでのお別れ会の様子

【中部フィルハーモニーの公演が行われました。】

6月26日、文化庁主催の文化芸術による子供育成推進事業として、中部フィルハーモニー交響楽団による公演が行われました。オーケストラによる演奏を初めて経験する生徒も多く、その美しい音色に魅了されていました。指揮者体験やクイズを交えた演奏、ボディパーカッションによる生徒たちとともに作る楽曲など生徒たち大変充実した時間となりました。



7月の行事予定

- 7月 2日(日) 第1回英語検定二次試験
- 3日(月) 期末考査前日のため、午前3限授業
- 4日(火) 期末考査 7日(金)まで
- 8日(土) 中体連夏季大会 テニス
- 9日(日) 中体連夏季大会 卓球(団体戦 個人戦は16日)
- 10日(月) 45分短縮6限授業 大掃除
- 11日(火) 7限目 頭髪服装指導 いじめアンケート
- 13日(木) 45分短縮7限授業 7限目授業アンケート
- 15日(土) 中体連夏季大会 バドミントン(団体戦 個人戦は16日)
- 18日(火) 1・2限平常授業 保護者懇談会1日目 夏季個別課外授業
- 19日(水) 1・2限平常授業 保護者懇談会2日目 夏季個別課外授業
- 20日(木) 終業式
- 30日(日) 私学フェア2023

担任より一言

- 【第1学年】 6月に予定していた宿泊研修が9月に延期となり残念そうな生徒たちでしたが、研修で実施するレクリエーション企画に各グループとも協力して取り組んでいます。来週から始まる初めての期末考査。考査モードに切り替え、しっかりと復習・対策をした上でテストに臨みましょう。
- 【第2学年】 6月23日に、神宮研究の一環として内宮フィールドワークを行いました。神域の隅々までしっかりと見学し、神宮の美しさや荘厳さを再確認しました。多くの学びを得ましたので、皇中祭のクラス展示でその成果をお伝えできるように、2A一致団結して頑張っていきましょう。期末考査も目標点突破へ向けて精進しましょう。
- 【第3学年】 ALTのFelipe先生による中高生の希望者対象スペイン語講座も3回目。3Aからは毎回10名超、クラスの約半数が参加しています。「知的好奇心旺盛」の好評に担任ニンマリ。期末考査はもちろん、皇中祭～卒業探究まで、「満足感は自分でゲット!」の強い意思を持って邁進しましょう。